

La Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ), con domicilio en Avenida Universidad Tecnológica, número 3051, colonia Lote Bravo II, código postal 32695, da a conocer a los y las titulares el siguiente aviso de privacidad integral, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 67 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

Los datos personales que proporcione para formalizar o realizar trámites en todas las áreas de la Dirección de Planeación y Evaluación de esta Universidad, que para el cumplimiento de sus funciones, se requiera obtener información para su manejo; las consideradas como datos personales serán utilizadas de manera exclusiva para el fin con el que fueron aportadas, tendrán el carácter de información confidencial y serán protegidas conforme a la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

Aviso de Privacidad de la Dirección de Planeación y Evaluación de La Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ), es responsable de recopilar y procesar datos personales de estudiantes, personal docente y administrativo. La información recopilada se utilizará para fines estadísticos, académicos, administrativos y de gestión, incluida la planificación, evaluación, gestión de recursos humanos y la toma de decisiones institucionales. Los datos personales recopilados pueden incluir nombres, direcciones, números de teléfono, correos electrónicos, información académica y laboral, entre otros. El Departamento de Planeación se compromete a proteger la privacidad personal y la confidencialidad de los datos recopilados y cumplir con las leyes y disposiciones aplicables.

Como garantía del debido tratamiento de los datos personales y sensibles, la Universidad, bajo los principios de protección de datos personales, ha adoptado los niveles de seguridad de protección correspondientes, de conformidad a lo establecido por los artículos 16 y 73 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

Los titulares de los datos personales tienen derecho a acceder, rectificar, cancelar u oponerse al procesamiento de sus datos personales. Para ejercer estos derechos, los titulares pueden contactar a la Dirección de Planeación y Evaluación de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ), a través de los medios de contacto proporcionados en este aviso de privacidad. Este aviso de privacidad está sujeto a cambios y actualizaciones periódicas.

La aceptación del presente aviso implica que los datos personales han sido otorgados voluntariamente y que ha otorgado su consentimiento informado. De la misma manera, el titular reconoce como su responsabilidad la autenticidad y actualidad de los mismos. Por tal motivo, la información proporcionada por el usuario o la usuaria deberá ser veraz y completa. El usuario o la usuaria responderá, en todo momento, por los datos proporcionados, y en ningún caso la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez será responsable de la veracidad de los mismos. Asimismo, le informamos que la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, a través de su Unidad de Transparencia, así como de las diversas áreas que manejan información personal, no realiza transferencias de sus datos personales a terceros.

Los cambios se publicarán en la página web de la universidad